荏田南四丁目ニュース

2023年11月221号 荏田南四丁目自治会

www. eda4. com

1. 年末共同募金のお願い

11月4日(土)の組長会にて、年末たすけあい募金用の封筒および領収書を各組長にお渡しいたします。年末共同募金にご協力いただける方は、11月末までに組長に届けていただき、組長は12月の組長会にお持ちください。12月の組長会に持参できない場合は、近くの自治会役員か安藤会長宅(荏田南4-15-19)へ届けてください。

2. 令和5年度自治会主催の「秋季町内清掃活動」を10月28日(土)に実施しました

10月28日(土) 荏田南四丁目自治会主催の秋季町内清掃活動を予定通り実施しました。当日は、早朝自治会広報車が町内を一巡して、住民の皆様へ清掃活動への参加を呼びかけました。おかげさまで天候にも恵まれ、約100人の方々に集まってもらうことができました。その中には多くの高齢者やお子様連れの参加者の姿も見られました。今回の清掃活動は、新型コロナが一段落した10月に実施されたことから、参加者の皆様には何かほっとした安心感をもって活動に参加していただけたのではないかと思います。所要時間30分前後の短いごみ拾いの活動でしたが、活動後のさわやかな表情に皆様の満足感が感じられました。集められたごみの量は、昨年とほぼ同量でしたが、ここ数年間を通してみると右肩下がりで減量しています。長年続けてきた町内清掃活動の成果が感じられます。清掃活動終了後、参加者の皆様には飲み物をお配りしました。

ご協力をいただきました皆様に改めまして心よりお礼を申し上げます。来年度の清掃活動にも引き続きご協力ください。

2. 今年の「こどもハロウィン」行事を自治会館広場で10月29日(日)に開催しました

第3回「こどもハロウィン」行事を10月29日(日)に荏田南自治会館広場で開催しました。早朝の雨も上がり午後1時30分の開始時間には、多くの子供たちが思い思いのハロウィン衣装をまとって会場に集まってくれました。もちろん普段着での参加者もいます。また、自治会役員もハロウィン衣装を身にまとって会場の雰囲気づくりに役立っていました。小学生以下という年齢制限付きですが、集まってくれた子供達には全員にお菓子のプレゼントが配られました。もちろん子供たちは満面の笑顔でこのプレゼントを受け取ってくれました。また、会場ではハロウィン衣装を着て記念写真を撮る親子のほほえましい光景を何度も見かけました。着実に地元に定着しつつある荏田南四丁目版ハロウィン行事の今日の姿でしょう。今年で3回目となった行事ですが、前回、前々回と比べて参加者数が多少減少していることが気になります。来年度は行事の周知徹底方法を工夫して参加者数の改善にも取り組む必要があるのではないでしょうか。

次回の四丁目組長会・役員会は、12月2日(土)午前11時からの予定です。